



Sawada Four Seasons

Vol.33

編集 Staff
 澤田 洋明 花田 勉
 福光 真吾 村山 大樹
 俵谷 友貴 中村 夢月



☆向上心の証明☆

☆サワダの社窓から☆

★新工場 開業式★

俵谷 友貴

本社の東側の土地で建設が進められていた新工場の外観が完成し2階はエンジニアの事務所の建設がまだで引越は少し先になりましたが、工場1階では本社にあった小型設備が移設され新工場での生産が始まりました。新しく動き出した工場の開業式を12月16日に行いました。



澤田会長夫妻・澤田社長・小林常務・花田工場長の5名によるテープカットから始まり、工場東側と北側に取り付けられている社名プレートのライトアップ・新工場名の発表とこの開業式が新工場の歴史のスタートになったのではないのでしょうか。新工場の名前は「101工場」となりました。この名前の由来として1つ目は澤田会長の名前(脩一)の「一」と奥様の名前(百合子)の「百」を合わせました。2つ目はまだサワダ精密が10人ぐらいの小さな会社の時に会長が「100人の会社になりたい」という目標があり、それを1人でも超えたい。3つ目は前年度を100%として、その数字を1%でも超えたい。この3つの理由から尊敬する会長が今まで育ててきた会社を超えていこうという想いが伝わってきます。この「101工場」がこれからどのようなミライを作り出すのか楽しみです。

★忘年会 In 新工場★



今年の忘年会は今期発足したレクリエーション委員会の提案で新工場「101工場」の2階で開業式と同じ日に開催されました。料理はバイキング形式で寿司・ステーキなどあり、忘年会に参加されたサワダ社員・新入社員・社員の家族の皆さんはそれぞれ食べたい物を取り各テーブルで談笑しながら食事を楽しんでいました。



また、忘年会を盛り上げるため少ない時間で頑張っ準備をしてくれた方々がダンスを踊ったりバンドを組んで歌を歌ったりと自社工場だからこそ出来た事もお店でする忘年会とは違った楽しさ・面白さを感じられたのではないのでしょうか。こんな楽しい忘年会を企画し準備してくれたレクリエーション委員会のメンバーの皆さんに感謝です！これからもサワダ精密を楽しくさせる企画を期待しています！

☆ 2017年 明けましておめでとうございます ☆ 澤田 洋明

みんな大好き阪神タイガースの2017年スローガンは、「挑む」です。糸井選手がFA加入し、原口・高山・北條・横田など若手の活躍と共に楽しみですねっ！金本監督がよく言う、「育てながら勝つ」に、スローガン通り「挑んで」欲しいです！よねっ？！実はサワダ精密も同じような状況です。今のお客様先・加工方法・仕事の進め方・土地や建物など、会長夫妻をはじめ、諸先輩方の汗と涙で築き上げてきた遺産を使わせていただいています。それはとても幸せなことです。もうすぐ創業34年、社員平均年齢34才。会社年齢も社員年齢も34才、若い会社です。先人たちが残してくれた財産を大切に使いながら、自分たちの足跡を残していく段階です。若い世代が技術や知識で早くサワダのレジェンド達に追いつき、そして追い抜いて行かなければ更なる発展成長はあり得ない！まさに「育てながら勝つ」！2017年が皆様にとって、「いろいろあったけど、よかったよな、頑張ったよな」と言える年となること、心から祈念致します。我々サワダ精密も、「勝ったし、育ったよね」と言える年にしましょう！そして阪神タイガースも…頼む！そろそろ優勝してくれえ〜い！



★経営計画発表会★

福光 真吾

11月5日(土)「第29期経営計画発表会」をサンシャイン青山で行いました。前年度の28期、売上、利益ともに目標達成！！「勢いそのままに29期も・・・」となりがちですが29期のキーワード「あなた、どう現状を認識していますか？・何をどうすれば良くなるの？・誰が責任持って進めるの？・いつまでに？」ということで冷静に現状を考え、問題、課題を打開するために何をするのか、各部署から方針発表を行いました。発表会を終え、今回からの新企画!!28期新入社員、高橋君、田森さん、中村さんによる「新入社員研修の成果報告会」が行われました。3人とも入社半年とは思えない、実に堂々とした立ち振る舞いでした。「サワダ精密に入社して良かった。」そう言って貰えたことに嬉しくなった先輩方も多かったのではないのでしょうか？今後の成長が楽しみです！(^^)!



雰囲気はガラッと変わり第2部「懇親会」が始まりました。柏原君、佐々木君、松下君、マン君、ティエン君の3年生メンバーの運営で、笑い声が絶えない、とても楽しい懇親会でした。来年4月入社の新入社員紹介で司会に抜擢された古田口君と赤松君。登場から掴みはバッチリで緊張気味の新入社員も少しは緊張がほぐれたのではないのでしょうか？

12月から新工場も稼働し始め、4月には新戦力6名が加わります。増々、大きく強いサワダ精密になる為の計画を発表する場に相応しい、程よい緊張感の「発表会」今後の活躍を期待せずにはられない「新入社員研修の成果報告会」サワダカラー全開!!!ひしひしと感じる一体感の「懇親会」楽しい1日でした(*^^)v

★全日本コマ対戦《姫路特別場所》★

花田 勉

11月10日(木)兵庫県立大学姫路工学キャンパス体育館で行われたコマ対戦に参戦してきました！コマ対戦って何？って方はGoogle先生にお聞き下さいw直径20mm(1円玉と同じ大きさ)の制限の中でサワダの技術を注ぎ込んで戦に臨みました。1回戦は姫路工業高校の1年生！思いっきり先輩風を吹かしてやりましたが手加減なしで敗退(ToT)してしまいました。コマの設計は玉田君、製作は福井君、選手は英賀君です！地元ラジオ局にも取材していただきました。今年は1回戦突破！リベンジに燃えるメンバー(*_*)



★ついにあいつがやって来た！★・・・魁皇！

12月2日(金)待望のマザック50番マシニングセンター魁皇がサワダ本社工場にやってきました。テーブルサイズは800×2000！しかも2パレット！搬送にはトレーラ3台を使用しました。あまりの大きさにみんなビックリしたのではないのでしょうか！マザックでは初めてのスムーズG搭載で画面はタッチパネル。これからは段取り替えがめっちゃ楽になります！夜間もガンガン動かせる！マシニングチーム津田・高橋ペアよろしくお願いします。マシンの画像はサワダホームページにて！



★ サワダ野球部 ★

村山 大樹



選手権大会がありました。選手権とは、シーズン4つの大会があり各大会の決勝まで上がったチームだけが出られる大会です。なので強いチームばかりが集まっています。この選手権で優勝すればB2へ上がることができます。今大会は、サワダを含んだ8チームでトーナメントが組まれました。とても寒い中、1回戦がありました。相手は練習試合をしたときには勝ちましたが、若くて強いチームです。初回から先制点を取られ厳しい立ち上がりとなりました。僕たちも何度かチャンスをつくるものの要所で抑えられ、あと1本がです点を取れませんでした。結果は、7-0で6回コールド負けでした。この相手チームが優勝しました。3年連続で選手権には出場していますが、なかなか勝つことができていないです。また4月からは新しいメンバーも増えるので頑張っていきたいと思います。皆さん応援よろしくお願いします。昨シーズンの成績は、12試合 7勝5敗で優勝なし、準優勝1回でした。

